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清
泉
荘
デ
イ
サ
ー

ビ
ス
セ
ン
タ
ー
周
辺
に
住

民
参
加
に
よ
る
、住
民
の

憩
え
る
場
と
社
会
復
帰
を

目
指
し
た
公
園
化
の
考
え

は
。

　
　
　

福
祉
公
園
の
設
置

に
向
け
、17
年
度
の
予
算

で
用
地
取
得
を
行
い
、18

年
度
は
地
域
の
方
の
協
力

を
い
た
だ
き
な
が
ら
、造

成
を
し
て
い
く
方
向
で
進

ん
で
い
ま
す
。

　

地
元
住
民
の
強
い
要
望

も
あ
り
、材
料
を
支
給
し
、

地
域
の
方
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ

ア
の
力
を
借
り
て
造
っ
て

い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。

　

高
齢
者
を
中
心
と
し
た

マ
レ
ッ
ト
ゴ
ル
フ
場
、散

策
の
道
を
計
画
し
、健
康

で
明
る
い
生
活
が
で
き
る

よ
う
計
画
し
て
い
ま
す
。

　
　
　

大
口
利
用
企
業
の

使
用
料
金
は
料
金
収
入
全

体
の
65
％（
約
４
億
円
）を

占
め
て
い
ま
す
。

　

大
口
利
用
企
業
と
は
日

頃
の
情
報
交
換
が
重
要
と

考
え
て
い
ま
す
。

　

今
回
の
料
金
改
定
に
あ

た
り
、下
水
道
事
業
の
現

状
や
課
題
、ま
た
大
口
利

用
企
業
に
お
け
る
今
後
の

利
用
動
向
な
ど
を
話
し
合

い
、一
定
量
以
上
の
超
過

分
に
つ
い
て
今
回
は
据
え

置
く
こ
と
と
し
ま
し
た
。

　
　
　

５
月
徴
収
分
か
ら

の
下
水
道
料
金
改
定
で
、

大
手
企
業
が
据
え
置
き
と

な
っ
て
い
る
が
、そ
の
際

の
対
応
、ま
た
使
用
料
金

の
割
合
は
ど
の
く
ら
い
か
。

下
水
道
料
金
改
定
の
対
応
は

大
口
利
用
企
業
は
全
体
の
65
％
を
占
め
る

清泉荘周辺の公園化の考えは

ボランティアの力を借りて18年度造成

公
園
化
が
予
定
さ
れ
る

　
　

清
泉
荘
周
辺
用
地
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